

POSTURA DEL PARTIDO ANDALUCISTA ANTE MODERNIZACIÓN PUERTOS ANDALUCES

1.- Apuesta por la Modernización del Puerto de Sevilla.

Los andalucistas apoyamos la modernización del Puerto de Sevilla como centro generador de riqueza, tanto desde el punto de vista industrial como turístico, en un territorio muy amplio más allá de la propia ciudad.

Es un proyecto de gran envergadura y de un fuerte impacto en un entorno además delicado como es el Parque Nacional de Doñana, por eso, defendemos siempre también que el proyecto se ejecute con las garantías legales y de protección medioambiental.

2.- Diálogo y consenso para modernizar los puertos andaluces.

La modernización de los puertos andaluces no puede ser una arma de confrontación entre el PSOE y el PP, ni entre el gobierno central y el autonómico

La confrontación es el peor enemigo del desarrollo, y en Andalucía tenemos, por desgracia, muchos ejemplos.

En ésta, como en otras mucha materias, los andalucistas mantenemos nuestra apuesta de diálogo, debate y consenso entre las administraciones y sectores sociales implicados, para que la apuesta pública, en este caso por los puertos andaluces, se traduzca en proyectos reales y presupuesto que permita ejecutarlos.

3.- Competencias de la Cuenca Hidrográfica del Guadalquivir.

Embarcados en "aventuras modernizadoras", algunos pretenden apuntarse ahora a un carro del que los andalucistas llevamos años intentando tirar.



Pero no podemos modernizarnos si no podemos gestionar todas las fuentes de riqueza de nuestra tierra, como son las cuencas hidrográficas del Guadalquivir

Por eso, y como ya hiciera el grupo parlamentario del PA en el último Pleno de la Legislatura, los andalucistas reiteramos nuestra reivindicación al Gobierno Central para que transfiera a Andalucía las competencias y los recursos económicos sobre las Cuencas Hidrográficas del Guadalquivir.

No es lógico que se nos argumente que no podemos ejercer estas competencias porque el Gualdalquivir tenga un afluente de 200 metros que pasa por Murcia. El Guadalquivir es el único río que nace, pasa y muere en un mismo territorio, que es Andalucía, por eso pedimos sus competencias

Frase de José Clavo Poyato en Pleno del día 30 de diciembre de 2003: "Necesitamos no depender de lo que otros nos quieran gestionar y nos han gestionado mal"

Parque Nacional de Doñana

1.- Sobre las competencias de la gestión.

En el mismo sentido que con las Cuencas Hidrográficas, los andalucistas reclamamos al Estado un acuerdo por el que el Gobierno tenga competencias exclusivas sobre la gestión del Parque Nacional de Doñana, y también del de Sierra Nevada, ambos situados en territorio andaluz.

Existen precedentes, entre ellos, el acuerdo de gestión que el Estado mantiene con la Generalitat de Cataluña sobre el Parque de Aigüestortes

Entendemos que la ausencia de estas competencias de la Junta de Andalucía son un lastre para la ejecución de cualquier tipo de proyecto en torno al río y por supuesto, un freno para el desarrollo económico de Andalucía

2.- Proyecto de ampliación del Parque.

El Patronato ha aprobado el proyecto de ampliación, prevista por el Estado den 3.400 metros cuadrados.

La Junta ha pedido que se amplíe en 6.700 hectáreas más (incluyendo el arroyo de La Rocina y la playa de Doñana, ambos terrenos pertenecientes a la CHG y la Dirección General de Costas). El Gobierno se ha comprometido a estudiar la propuesta



Con esta ampliación, Doñana se coloca en el primer puesto del ranking español de espacios protegidos, por extensión y diversidad ecológica
Es la 2ª ampliación que se hace en 25 años, y la 1ª ampliación desde que se aprobara la Ley reguladora del Parque Nacional.

Asaja se manifiesta en contra de esta ampliación y del Plan de Ordenación del Territorio del Ámbito de Doñana (Potad) , pues entiende que <u>hipoteca el desarrollo de la comarca por las trabas al avance de la agricultura</u> (análisis detallado en Diario de Sevilla).

También se ha dado <u>visto bueno al nuevo Plan Rector de Uso y Gestión del Parque</u>, pionero, con el que la Junta quiere impulsar los usos tradicionales (como recogida de piña, ganadero y apicultura), reestructuración de ecosistemas y <u>actividades de ecoturismo</u>.